

BASSILLAC-ET-AUBEROUCHE



Jean-Luc Danjou (au centre) est reconduit à la présidence de l'Association des usagers de l'aéroport. PHOTO BERNARD COUZINOU

Ils veulent dynamiser l'activité de l'aéroport

L'Association des usagers de l'aéroport de Bassillac a tenu son assemblée générale, samedi 1^{er} juillet.

Créée il y a deux ans, elle a pour but de dynamiser l'activité du site, concourir à son développement et favoriser l'implantation industrielle, « en synergie avec les acteurs économiques du Grand Périgueux ». Les opportunités actuelles et à venir ont été présentées. Les

membres de l'association ont fortement regretté « l'absence de tout représentant de l'exploitant de l'aéroport », à cette assemblée.

Le bureau a été renouvelé dans ses fonctions : président, Jean-Luc Danjou ; vice-président, Richard Bigonneau ; secrétaire, Pierre Casang ; secrétaire adjoint, Jean-Louis Chaffnet ; trésorier, Gérard Quesnel. **Bernard Couzinou**